

北海道における栗樹

はじめに

栗は他の果樹にくらべていろいろな特色がある。樹は土質を選ぶことが少なく、傾斜地でも栽培が容易であり、結果するまでの期間が短く、病害虫に侵されることは少なく、栽培管理にはあまり労力を必要としない。果实は輸送、貯蔵とともに容易で、菓子及び料理用として利用面が広い等、有利な点が多いので、近年用材としてばかりでなく、果樹として農家の自家用あるいは副業として栽培を希望する向が多くなつてきている。

第一表 本道中部地帶における在來樹の特性（昭和二十六年度調査）

第二表 本道中部地帶における栗の在來種果實の特徴

本道における栗栽培の現況

強く、渋皮の剥がれ易い性質があるので、一般には大きな関心が持たれている。

候に最も適しているのは芝栗から改良された日本栗であつて、歐洲栗は夏雨の多いわが国では全く栽培を望み得ない。朝鮮栗け一枚文那栗とも呼ばれ、必ずしもわが国の気候に適合しないが、最近わが国気候に適するものも改良されて来たので、甘味が

現在道内における粟の集団栽培面積は昭和二十七年度道統計課調によれば、二十一

栗には日本栗、歐洲
栗、朝鮮栗などの種類
があるが、わが国の氣

栗の種類

